



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>94 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82987761</b>
Prix	<b>1 825 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivité, Cannes Montfleury, au sein d'une résidence très recherchée à pied des plages et commerces, Appartement 3P magnifiquement rénové avec des matériaux de grandes qualités et installation entièrement domotique. Une Vue MER exceptionnelle ... Vous apprécierez son grand double séjour baigné de lumière avec cuisine américaine, donnant sur une profonde terrasse exposée Sud avec vue mer panoramique. Vous Profitez également d'un toit terrasse privatif de 86m<sup>2</sup> avec vue panoramique à 360°. Le grand luxe de tout faire à pied... Garage, deux caves, parking collectif. En supplément : Une chambre de ...

*Cannes montfleury, in a highly sought-after residence within walking distance of the beaches and shops, beautifully renovated 3-room apartment with high quality materials and fully home automation installation. An exceptional sea view... You will appreciate its large double living room bathed in light with open-plan kitchen, opening onto a deep south-facing terrace with panoramic sea views. You also benefit from a private 86m<sup>2</sup> roof terrace with 360° panoramic views. The great luxury of doing everything on foot... Garage, two cellars, collective parking. Possibility service room around 50 ...*

## MCI IMMOBILIER

42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

